

筑紫野市生涯学習フェスティバル

スポレクフェスタ 2015 — 報告編 —

晴れ渡る空の下「筑紫野市生涯学習フェスティバル スポレクフェスタ 2015」を開催しました。総合開会式では、例年好評の保育所「慈生園」の園児によるマーチングが、今年もスポレクフェスタの幕開けに華を添えました。

筑紫運動広場では、第10回ペタンク大会が行われました。ペタンクの普及とともに年々参加者の技術も向上し、各コートで熱戦が繰り広げられました。

また、農業者トレーニングセンターでは、卓球やレクリエーション体験コーナーが、勤労青少年ホームでは、ステージ発表やものづくり体験コーナーが設けられ、皆さんの楽しい笑い声が響き渡っていました。

幅広い世代のみなさんに「スポーツ・レクリエーションの秋」を満喫していただけたのではないかと思います。

ご参加いただいた皆さんありがとうございました。



保育所「慈生園」の皆さん、今年も素敵なマーチングありがとうございました。



64チーム192人が集いました。



皆さんの技術も年々上がってきています。



白熱したゲームは、一球
一球真剣になります。



狙いをよ〜く定めて・・・!



見事優勝した
「塔原Cチーム」



優勝
おめでとうございます。



< その他全体の様子 >



さまざまなスポーツ・レクリエーション
を楽しんでいただきました♪



ものづくり体験コーナーも大盛況でした

